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Keria：出道3年最开心的是在DRX和Deft成功晋级世界赛

 

在昨日的LCK春季赛上，T1以2-0的比分击败BRO，赛后Bengi监督和辅助
Keria选手接受媒体采访，以下为内容节选。

Q：Keria迎来了出道3周年，很好奇迎接3周年的感想。

Keria：至今为止我的粉丝真的增加了很多，在受到很多支持和关注的同
时，为了能够适应这些，作为选手，作为普通的人，很想再成长一些。

Q：3周年中最开心的瞬间是什么时候？

Keria：2020年在DRX成功进军LoL世界赛的时候，与Deft金赫奎选手一起
切身感受到了很多感情，到现在还保留在记忆里。
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Q：那么记忆最深刻的瞬间是什么时候？

Keria：去年失去LoL世界赛冠军的时候，到现在为止玩LoL的时候偶尔还
会想起那时候。如果当时以这种方式去打比赛会怎么样呢？当时下定决
心不留遗憾地去打比赛，但结束后却还是有些后悔。

Q：T1经常在下路选走强力的英雄，核心的机制是什么？

Keria：我们队伍的优势是可以在上半区选择高价值的英雄。在比赛初期
较弱的时间里由下路撑住，后期则交给中上。在训练过程中，结果也一
直很不错，所以进行了这样的选择。

Q：下一场比赛就是与DRX的对决，最后有什么想说的话吗？

Bengi监督：现在正在和Gen.G争排名，轻松地保持第1名很重要。会战胜
DRX，继续保持第一的位置。

Keria：我认为在辅助选手中，BeryL选手打得最好。我认为最重要的是不
要形成BeryL选手想要的那种对局构图，BeryL选手的这种能力可能会成
为比赛的变数。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16759213237787.html
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